



comunicacionsaludsin@qmail.com Tel. (667) 758 7000 EXT. 2203 www.saludsinaloa.gob.mx Dir. Av. Insurgentes S/N Col. Centro Sinaloa, Culiacán, Sinaloa, C.P. 80129



COMSALUD - 133 - 2019

SECRETARÍA DE SALUD CAPACITA A PERSONAL PARA ATENDER DE MANERA OPORTUNA LAS PICADURAS DE ANIMALES PONZOÑOSOS

*Sinaloa cuenta con insumos suficientes para reaccionar con oportunidad los casos de picaduras de alacranes y víboras.

Culiacán, Sinaloa, 28 de agosto del 2019; Tener una capacitación adecuada y los insumos necesarios es de vital importancia para atender los casos de picaduras de animales ponzoñosos como los alacranes y víboras, afirmó el Dr. Víctor Hugo Sánchez Malof, Subsecretario de Atención Medica de la Secretaría de Salud de Sinaloa.

Durante la inauguración del "Segundo Simposio de Abordaje, Diagnóstico y Tratamiento de Arácnidos", Sánchez Malof, informó que Sinaloa es de los estados con mayor prevalencia en las picaduras de animales ponzoñosos, al tener alrededor de 10 mil casos de picaduras de alacrán al año, sobre todo en los municipios de Escuinapa, El Rosario, Mazatlán, Concordia y Culiacán.

Recordó que al tener una gran diversidad de estas especies en la sierra y en la costa del Estado, se requiere contar con la capacitación adecuada y atención oportuna para salvar vidas.

"La capacitación en toda la extensión de la palabra es de lo más importante, porque no nos sirve de nada tener medicamentos si el personal no sabe actuar en el momento indicado, me da gusto que este también aquí personal de la Cruz Roja porque realmente en ellos nos apoyamos mucho en los traslados", manifestó.

Por su parte, el Dr. Rafael Félix Espinoza, Director de Prevención y Promoción de la Salud, afirmó que el apoyo de la población es de vital importancia, pues se recomienda evitar lugares donde alacranes y otros insectos se resguardan como aquellos con piso de tierra, escombros, rincones, es necesario tener cuidado con ropa y zapatos guardados, ya que en este periodo de calor y lluvias los animales buscan refugio.

"Para nuestro Secretario y nuestro Gobernador, la capacitación es una prioridad, no es suficiente tener el insumo si no tenemos personal capacitado y entrenado para detectar a tiempo los riesgos que tenemos en la población de aquellos que tienen una lesión de estos animales ponzoñosos, puede ser que a unos no les pase nada pero a otros les puede causar la muerte si nos descuidamos y no los atendemos a tiempo", señaló.





comunicacionsaludsin@gmail.com Tel. (667) 758 7000 EXT. 2203 www.saludsinaloa.gob.mx Dir. Av. Insurgentes S/N Col. Centro Sinaloa, Culiacán, Sinaloa, C.P. 80129



Cabe señalar que la capacitación está dirigida a personal médico y de enfermería de la Secretaría de Salud, Cruz Roja, ISSSTE, laboratorios y personal de la Universidad de Durango y la Facultad de Biología, el cual se desarrollará en Culiacán y Mazatlán con participantes de todo el estado.

En el evento también estuvieron presentes el Dr. Eliseo Ruíz Monobe, Jefe de la Jurisdicción Sanitaria en Culiacán; Dr. Juan Carlos Navarro Guerrero, Subdirector de Prevención y Control de Enfermedades y el Ing. Francisco Javier Gándara Carrete, Director de la Universidad de Durango Campus Culiacán, entre otras autoridades e invitados especiales.

FOTOS:













comunicacionsaludsin@gmail.com Tel. (667) 758 7000 EXT. 2203 www.saludsinaloa.gob.mx Dir. Av. Insurgentes S/N Col. Centro Sinaloa, Culiacán, Sinaloa, C.P. 80129









